



Lundi 23 septembre 2019

Argelès-sur-Mer

Une troupe de théâtre au lycée Christian-Bourquin

Ce jeudi 26 septembre, les élèves du lycée Christian-Bourquin réfléchiront et réagiront aux comportements racistes et antisémites parfois présents dans et autour des stades, à travers un spectacle, Graine de supporters, proposé par la compagnie Le Trimaran. Il s'agit là d'un outil de prévention qui s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif.

Il fait partie intégrante d'une action nationale pour prévenir la violence autour des discriminations racistes, antisémites et homophobes auprès des jeunes. Plus d'une centaine de représentations sont prévues en France cette année au cours desquelles des centaines de jeunes seront invités à participer directement à l'action. Le but est de sensibiliser les jeunes et leur rappeler les valeurs de respect indispensables dans une enceinte sportive et plus généralement dans la société.

Chaque action débute par la présentation d'un spectacle interprété par les comédiens du Trimaran. Puis les jeunes sont invités à se mettre en scène autour de saynètes et de se réapproprier le message. L'action se termine par des débats et échanges avec des professionnels. Le public ciblé : les jeunes de 13 à 20 ans, afin de les sensibiliser et de valoriser les comportements.

Les partenaires de cette opération sont la Dilcrah (Délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT), le ministère des Sports, l'Union nationale des footballeurs professionnels et la Région Occitanie.

À voir ce jeudi 26 septembre, de 16 h 45 à 18 h 45. Renseignements : www.letrimaran.com